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3012 【一問一答】

代表 日本共産党
質問者氏名

１ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢につ (１)３期目のまちづくりについて

いて ①くらし・福祉・教育最優先の市政運営を。

②少子・高齢化、人口減対策への取り組みは。

(２)教育・子育て予算の確保を

①中学校のエアコン設置について。

②トイレの洋式化を早急に。

③１８歳までの医療費無料化の実施を。

(３)道路整備で安全なまちに

①歩道整備について

②私道整備への補助制度を。

(４)誰もが安心して暮らせるまちに

①低料金で利用できる乗合タクシーの早期実現を。

(５)地域経済活性化へ

①６次産業化の支援を。

②住宅リフォーム助成制度の充実を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3012 【一問一答】

代表 やちまた２１
質問者氏名

２ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．人口減少問題対策に (１)山田Ｉ．Ｃの整備に南北均衡発展を図れ

ついて ①圏央道の２０２４年開通【横芝・大栄間】に併せて山田Ｉ．

Ｃの下り流出口の整備を図れ。

②インター活用によるバスターミナル（高速バス乗降場所）

【パークアンドライド】の整備を図れ。

２．災害対応について (１)洋式トイレの整備について

①大規模災害などの避難場所に指定されている小中学校の体

育館のトイレの洋式化を図れ。

②小中学校の洋式化の整備現状と今後の整備方針、計画につ

いて。

３．健康福祉問題につい (１)インフルエンザ発生状況

て ①小中学校の罹患状況は如何か。

(２)風疹の発生状況

①風疹の罹患状況は如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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3012 【一問一答】

代表 公明党
質問者氏名

３ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．八街市の道路行政に (１)八街バイパスの全線開通について。

ついて (２)国道１２６号や４０９号を始め幹線道路の交差点整備や渋

滞解消策を伺う。

(３)八街市周辺の高速道路へのアクセス向上策を伺う。

(４)道路行政と地域振興策について。

２．榎戸駅の整備事業に (１)榎戸駅の供用開始について伺う。

ついて (２)榎戸駅の西口ロータリー整備について。

(３)総事業費と市債返済計画について伺う。

３．エコロジーや環境問 (１)「廃プラスチック」や「マイクロプラスチック」の課題に

題について ついて伺う。

(２)レジ袋の削減推進について。

(３)紙おむつ処理の現状について。

(４)エコ推進の環境展示について。

４．八街市の飲料水や水 (１)水道管の管路整備の状況を伺う。

環境について (２)上水道広域化について。

(３)地下水の資源保全と利用世帯の健康管理について。

(４)水環境の保全と涵養について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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3012 【一問一答】

代表 誠和会
質問者氏名

４ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．市長が進めるこれか (１)現状の問題点は。

らの街づくりについ (２)展開しようとする重点施策については。

て (３)道路改良計画については。

２．商工業の活性化につ (１)各商店会の街路灯について

いて ①ＬＥＤ化の取り組みの現状は。

②電灯料助成について。

(２)中小企業金融対策について

①利用状況は。

②今後の方針は。

３．公園整備について (１)遊具について

①遊具の設置状況は。

②更新計画は。

(２)けやきの森公園について

①利活用の計画と取り組みは。

４．子育て支援について (１)待機児童について

①待機児童数の状況は。

②待機児童数ゼロに向けての取り組みは。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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3012 【一問一答】

代表 新誠会
質問者氏名

５ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１.八街市総合計画 (１)道路交通問題

①都市計画道路３・４・３号線の今後の工程について伺う。

②部分供用全線開始後の計画について伺う。

③都市計画道路計画見直しの可否について伺う。

④四木入口交差点改良について伺う。

(２)農業問題

①高齢化問題、後継者問題、雇用確保について。

②農業者年金について。

(３)企業誘致

①守るべき土地、活かすべき土地、守るべき生活を考え、農

地法により企業の進出が他市へ流れている様子があるよう

だがどの様に考えるか。

(４)教育問題

①食育についての考え、現状を伺う。

②給食に於いて地産地消の現状について。

③補助金活用で小中同時エアコン整備を望むが考えを伺う。

④エアコン導入後、使用ガイド等はどの様にするのか。

⑤補助金活用でトイレの洋式化を鮮明に推し進めて頂きたく

考えを伺う。

⑥教育委員会に於いて今後の沖分校の在り方について議論願

いたいが考えを伺う。

⑦教育委員会に於いて今後の川上幼稚園の在り方について議

論願いたいが考えを伺う。

⑧各学校に於いてメール配信を実施していると思うがそこに

市税、給食費等の案内を配信できないか伺う。

２.八富成田斎場について ①残骨灰の取り扱いについて伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・農業委員会・担当部課長


